

か がやく子 (み) とめ合い高め合う子 かしこい子 つづける子



4月は、ポカポカとして汗ばむ日があったり、風が冷たく肌寒い日があったり、月末に雨が降る日が続いたりと気候の変化の大きな月でありました。子どもたちが体調を崩さないかと心配な一ヶ月でもありました。

さて、先日は今年度最初の授業参観にたくさんの保護者のみなさまにご来校頂きありがとうございました。どの教室からも「はい！」と元気に手を挙げる声が聞こえてきました。新しい教室や先生のもとで、保護者のみなさんに見守られながら、普段とはちょっと違った緊張感の中で行われる授業。お家の人に見てもらえる喜びを身体いっぱいに表示1年生の教室をはじめ、保護者の方がきてくださるとこんなにも子どもたちが生き生きするのだなということを改めて実感できた参観授業でした。

また、本年度も学年部会並びにPTA総会を開催することができました。総会では、PTA新役員の体制が承認されました。前PTA会長の長岡敬江様をはじめ、旧役員のみなさまには1年間大変お世話になりました。新会長の久保昌弘様をはじめ、新役員のみなさまには、PTA活動の運営や役員会等でこれからさまざまにお世話になることと思えます。どうかご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

学級周辺の様子



入学式は桜満開



桜のじゅうたん



いちじょうの花じゅうたん

アララギ学習会 大久保 康雄先生 三栖 繁治先生 三栖 久代先生
今年も3人の先生にお世話になります。よろしくお願いいたします！

保護者の皆様へ

早寝 早起き 朝ごはん！

ご協力をお願いします！

外遊び 読書・新聞 お手伝い！

おもしろかったこと

できるようになったこと

5月30日より徒歩登校開始！

今年も1Q班で歩きます！

本年度の重点目標

「ふるさと上勝の教育力を活用し、確かな学力と豊かな心で
たくましい子どもの育成」 小規模校のよさを生かした教育活動